

Der neue Dezernent Schön verfügt über ein Budget von 222 Mio. Euro

Auf eine entsprechende Anfrage der FDP-Fraktion hat die Verwaltung nun mitgeteilt, über welches Budget der in der Ratssitzung am 12. April gewählte "Zukunftsdezernent" Markus Schön verfügen kann. Danach entfallen auf den Geschäftsbereich IV - Bildung, Jugend, Migration und Integration - in der Form des aktuellen Geschäftsbereichsverteilungsplans Gesamtaufwendungen in Höhe von ca. 221,6 Mio. Euro, davon sind ca. 74,8 Mio. Euro Personalaufwendungen.